

Dans un siège confortable regardez des faits inacceptables.

A l'occasion de la journée Européenne 2009 contre la traite des êtres humains, les trois centres d'accueil spécialisés PAG-ASA, PAYOKE & SÜRYA et le Centre pour l'égalité des chances et la lutte contre le racisme organisent, en collaboration avec la police fédérale, et convient les professionnels concernés par la lutte contre la traite des êtres humains à une après-midi cinéma.

Cet événement aura lieu au Kinépolis de Bruxelles le 16 Octobre 2009 à 13h. Vous pourrez ensuite partager un moment de convivialité avec les autres invités.

Nous vous accueillerons avec plaisir. L'entrée est libre mais l'inscription préalable est nécessaire. Inscrivez-vous dès maintenant ... et au plus tard le 5 octobre.

**INSCRIVEZ-VOUS MAINTENANT VIA
WWW.ANTITRAFFICKINGDAY.BE**

Après-midi cinéma

16 octobre 2009 dès 13h00

(Les portes de la salle seront fermées à 13h30)

Kinépolis, Boulevard du Centenaire, 20, 1020 Bruxelles

